

PELITA

Sembako Kasih dari Habema, Satgas Yonif 509 Berdayakan Warga Kampung Mamba

Jurnalis Agung - PAPUA.PELITA.WEB.ID

Jan 2, 2025 - 15:33



INTAN JAYA- Awal tahun 2025 menjadi momen penuh makna bagi warga Kampung Mamba, Distrik Sugapa, saat Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad berbagi kasih melalui pemberian paket sembako. Kegiatan ini merupakan bagian dari misi kemanusiaan TNI untuk

mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah perbatasan, khususnya di Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah.

Pada Kamis (2/1/2025), para prajurit dari Pos Kotis Mamba, yang dipimpin oleh Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menyambut hangat kehadiran Mama Maria Turnib, salah satu warga setempat, yang datang untuk melakukan komunikasi sosial (Komsos) dengan para prajurit. Di tengah suasana penuh keakraban, para prajurit menyerahkan paket sembako sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan dasar masyarakat sekitar.

Mama Maria tidak dapat menyembunyikan rasa bahagianya. Dengan senyum lebar, ia menerima bantuan tersebut dan menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam. "Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati," ucapnya penuh haru.

Wujud Nyata Pengabdian TNI untuk Rakyat

Menurut Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, kegiatan berbagi sembako ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 509 Kostrad untuk menjalankan tugas teritorial dengan memprioritaskan kebutuhan dasar masyarakat. "Kami ingin kehadiran TNI dirasakan langsung oleh masyarakat, baik melalui pengamanan maupun kegiatan sosial yang membantu keseharian mereka," jelasnya.

Dukungan ini juga mendapat apresiasi dari Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto. Dalam pernyataannya, ia menyebutkan bahwa inisiatif seperti ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung percepatan pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua.

Harapan untuk Papua yang Lebih Baik

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya membangun rasa kebersamaan, tetapi juga memperkuat hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat. Dengan langkah kecil seperti ini, diharapkan Papua dapat terus bergerak menuju masa depan yang lebih cerah, aman, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho